

**Wahlpflichtfach Agrarökonomik (10 LP) in den Master-Studiengängen des Instituts für Volkswirtschaftslehre (Economics, Quantitative Economics und Quantitative Finance) (Konto 44400 gültig ab SS 2019)**

In the elective subject Agricultural Economics, the student must complete the AEF-agr058e and either the module AEF-eg003e or the module AEF-agr060.

Im Wahlpflichtfach Agrarökonomik ist das AEF-agr058e sowie entweder das Modul AEF-eg003e oder das Modul AEF-agr060 zu absolvieren.

<b>Modul- AEF-agr058e</b>		<b>Political Economy Modelling of Agricultural Policy (AEF-agr058e) QIS-Konto 43404</b>						
<b>Semesterlage</b>	<b>Dauer</b>			<b>Status</b>	<b>Zugangsvoraussetzung</b>	<b>LP / Workload</b>		
2. Semester (SS)	1 Semester			PF	-	6 LP / 180 Std.		
<b>Lehrveranstaltung(en)</b>	<b>Lehrform</b>	<b>SWS</b>	<b>LP</b>	<b>Status</b>	<b>Prüfungsleistung(en)</b>	<b>Bewertungsart</b>	<b>Wichtung</b>	
Economy Modelling	Vorlesung	2	3	PF	Mündliche Prüfung (43440)	benotet	100%	
Political Economy Modelling	Vorlesung	2	3	PF				

<b>Modul agrarAEF060-01a</b>		<b>Agricultural Markets and International Trade (Modul-agrarAEF060-01a) QIS-Konto 43502</b>						
<b>Semesterlage</b>	<b>Dauer</b>			<b>Status</b>	<b>Zugangsvoraussetzung</b>	<b>LP / Workload</b>		
3. Semester (WS)	1 Semester			WPF	-	6 LP / 180 Stunden		
<b>Lehrveranstaltung(en)</b>	<b>Lehrform</b>	<b>SWS</b>	<b>LP</b>	<b>Status</b>	<b>Prüfungsleistung(en)</b>	<b>Bewertungsart</b>	<b>Wichtung</b>	
Agricultural Markets and International Trade	Vorlesung	4	6	WPF	Klausur (43520)	benotet	100%	

<b>Modul AEF-eg003e</b>		<b>Food Policy (Modul- AEF-eg003e) QIS-Konto (52303)</b>						
<b>Semesterlage</b>	<b>Dauer</b>			<b>Status</b>	<b>Zugangsvoraussetzung</b>	<b>LP / Workload</b>		
4. Semester (SS)	1 Semester			WPF	-	6 LP / 180 Stunden		
<b>Lehrveranstaltung(en)</b>	<b>Lehrform</b>	<b>SWS</b>	<b>LP</b>	<b>Status</b>	<b>Prüfungsleistung(en)</b>	<b>Bewertungsart</b>	<b>Wichtung</b>	
Food Policy	Vorlesung	4	6	WPF	Klausur 52350	benotet	100%	

30 places in the Minor Subject "Agricultural Economics" are available per academic year. The prerequisite for participation is that the student is already registered for the Master of Science degree programme. Places are allocated in the Examination Office of the Faculty of Agricultural and Nutritional Sciences (Hermann-Rodewaldt-Str. 4, Room 18). Places are assigned according to the registration date (first come first served). The allocation of a place is required for participation in the module exams.

Es stehen pro Studienjahr 30 Plätze im Wahlpflichtfach Master Agrarökonomik zur Verfügung. Voraussetzung ist die erfolgte Immatrikulation in den Abschluss Master of Science. Die Vergabe der Plätze erfolgt im Prüfungsamt der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät (Hermann-Rodewaldt-Str. 4, Zimmer 18). Die Plätze werden nach dem Zeitpunkt der Anmeldung vergeben. Voraussetzung für die Teilnahme an den Modulprüfungen ist die Zuweisung eines Platzes in der Fachergänzung Agrarökonomik durch das Prüfungsamt der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät.

The module descriptions can be found on the website of the Faculty of Agricultural and Nutritional Sciences. Further information on the organisation of the events can be found on the pages of the offering faculty and in UNIVIS. The subject examination regulations for students of Agricultural Sciences with a Master of Science degree at the Faculty of Agricultural and Nutritional Sciences apply.

Die Modulbeschreibungen finden Sie auf den Internetseiten der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät. Weitere Informationen zur Durchführung der Veranstaltungen finden Sie auf den Seiten des anbietenden Faches und in UNIVIS. Es gilt die Fachprüfungsordnung für Studierende der Agrarwissenschaften mit dem Abschluss Master of Science an der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät.

PL: Prüfungsleistung: K: Klausur, M: mündliche Prüfung, R: Referat, H: Hausarbeit, P: Protokoll, Sb: Seminarbeitrag  
 PL: examination: K: written exam, M: oral exam, R: presentation, H: Assignment, P: Protocol, Sb: seminar paper

**Ansprechpartner**

Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät  
 Prüfungsamt - Frau Senkbeil/Frau Ruhberg/Frau Dodt  
 Hermann-Rodewaldt-Straße 4, 24118 Kiel  
 Tel. +49 431 880-3209, Fax +49 431 880-7334  
 E-Mail: [pruefungsamt@agrار.uni-kiel.de](mailto:pruefungsamt@agrار.uni-kiel.de)

Wirtschafts- und Sozialwissenschaftliche Fakultät  
 Studienkoordinatorin: Dr. Sonja Köke  
 Wilhelm-Seelig-Platz 1, 24118 Kiel  
 Tel. +49 431 880-3367, Fax +49 431 880-4383  
 E-Mail: [studienkoordination@economics.uni-kiel.de](mailto:studienkoordination@economics.uni-kiel.de)